



学校だより

小和田小学校
令和7年度7月号

学校教育目標 「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」

学校経営方針 一人ひとりを大切に、社会力のある人を育み、みんなの笑顔がある学校

校長 高澤 誠

梅雨の時期ですが、毎日蒸し暑い日が多いです。体調を崩さないよう注意をしながら夏休みまで頑張りましょう。さて、6月23日(月)から体育(水泳)の授業が始まりました。水泳の授業の実施にあたり、本校では天候・気温・水温等を総合的に判断し実施の可否を決定しておりますが、熱中症予防対策として「WBGT(暑さ指数)が31度を超える場合は、運動は原則中止とする」ことを踏まえ、体育(水泳)の授業においても同様の扱いとします。児童の安全を第一に考えての判断にご理解ください。



第52回 運動会

6月1日(日)に第52回運動会を実施しました。当初予定しておりました5月31日(土)は雨天となる可能性が高いこと、何より児童がこれまで練習してきた成果を安心して発揮できること、安全面を考え、延期の判断としました。6月1日は少し蒸し暑さが残りましたが、早朝から教職員でグラウンド整備等を行い実施の運びとなりました。児童は、これまで一生懸命練習してきた成果を思う存分発揮できたと思います。また、5・6年生は競技だけではなく、運動会を運営するため一人ひとりが役割をしっかりと行っている姿は大変立派でした。最後に6年生のソーラン節を含む表現ダンスは「さすが6年生!」と皆感じたのではないのでしょうか。今年度は、紅白に分かれて競技を行いました。勝ち負けを越え、お互いを称え合う姿が見られた運動会でした。また、一人ひとりが自分の成長を実感できた運動会でもあったと思います。

小中合同引き取り訓練

6月13日(金)に小中合同引き取り訓練を実施しました。茅ヶ崎市で震度5弱以上の地震発生時に、児童生徒の安全を確保した上で確実に保護者に引き渡す方法を双方で確認する目的で実施しました。最近、各地で地震が発生していることを考えると、本訓練の意味は大きいと考えております。お忙しい中、ご協力をいただきありがとうございました。

交通安全教室

6月19日(木)に本校体育館で交通安全教室を実施しました。5年生が1時間目に、3年生が2時間目に自転車の安全な乗り方についての講話を聴きました。この日は、茅ヶ崎市安全対策課の方や茅ヶ崎警察署の方、そして小和田地区まちぢから協議会交通安全部会の皆様に来ていただきました。その中で「ヘルメットの着用」と「ながら運転の禁止」がとても大切だと学びました。また、万が一の時に備え自転車保険も考える必要があるとのことのお話でした。皆しっかりと話を聴けていました。大切ないのちを守るために学んだことを生かして欲しいと思います。5年生は秋に交通安全教室の第2部として自転車の乗り方の実技講習があります。